

# 1年間の研修を終えて

2017.5 | 第1巻

## 研修医二年目 前原遼

幡多けんみん病院での研修生活も1年が過ぎました。学生時代の実習での経験と、幡多地域が好きだったことから幡多けんみん病院での研修を希望しました。幡多けんみん病院は大きな病院ではありませんが、多くの尊敬できる先生方がおり、熱心に指導してくれます。そういった方々と一緒に仕事できたことは何物にも代え難い経験だと思います。

また、ドクターだけでなくコメディカルスタッフの方々も研修医に知識や技術を授けてくれ、病院全体として研修医を育ててくれています。1年間はついていくのに必死でしたが、これから大きく成長して、幡多けんみん病院や幡多地域の方々にも恩返しすることができるような医師になりたいと思います。



## 研修医二年目 河野ちひろ

○自分のペースで研修できる

晴れて国家試験に合格し、医師の卵として幡多けんみん病院での研修医生活がスタートしてから早や2年目になりました。

私が幡多けんみん病院で研修医生活を送ろうと思った理由はたくさんありますが、自分の学びたいことを自分のペースで学ぶことができるという点です。就業時間中に時間の空いたときは救急外来で対応させてもらったり、超音波検査室で技師さんにエコーを教えてもらったり、自分の興味のある症例のオペに入らせていただいたり、その科での研修が終わったあとでも受け持ち患者さんを引き続きもたせていただいたりなど、自分が積極的に求めれば求めるだけ、知識を吸収でき技術を習得できる病院だと思います。上級医の先生方や、地域柄コメディカルの方、患者さんまでもが大変優しく非常に働きやすい環境です。

病院によって特徴や雰囲気は様々で、実際に働いてみないとわからないことも多いと思います。是非一度病院見学に足をお運びください。



## 研修医二年目 平川雅海

幡多けんみん病院での研修もはや1年が経ちました。知らなかった事、できなかった事を1つずつ習得して行き、ゆっくりではあるけれど確実に医師として前進できたと思える1年でした。

そう思えるようになったのは幡多けんみん病院の研修体制がしっかり整っている事と、上級医の先生だけでなくコメディカルの人たちも熱心に指導して下さったからだと思っています。各科によって若干の違いはあれど、基本的に主治医として患者さんを受け持ちます。責任重大です。バックアップの元、必要な検査から治療方針まで考えるのは非常に勉強になりました。症例も一般的な症例から急性期の症例まで幅広いので偏る事なく勉強できました。

ルートの取り方は看護師さんにコツを教えてもらい、エコーや画像の見方に関しては生理検査技師や放射線技師さんが忙しい中嫌な顔1つせず教えてくれました。非常に恵まれた環境だと思います。

あと1年しかありませんがさらにもう一步前進できるように日々勉強して行きたいと思います。



高知県立幡多けんみん病院  
住所：〒788-0785 高知県宿毛市山奈町芳奈 3-1  
TEL：(0880) 66-2222  
URL：<http://www.pref.kochi.lg.jp/hata/>

